

Steckbrief

Name: Christopher Bange

Alter: 06.01.1989 (35 Jahre)

Familienstand: Partnerschaft (1 Kind)

Wohnort: 59929 Brilon – Scharfenberg

Bewirtschaftete Fläche: 55 ha

Herdengröße aktuell: ca. 45 Tiere

15 Mutterkühe plus Nachzucht bei zwei

Zuchtbullen

Wie bin ich zu den Highlands gekommen?

Mein Vater hat im Jahr 1995 die ersten Tiere gekauft, da wir noch Weideland hatten und dieses wieder selbst bewirtschaften wollten. Somit war der Grundstein der Herde vom Sunderberg gelegt und ich bin seit früher Kindheit mit der Rasse eng verbunden.

Was motiviert mich, im Vorstand mitarbeiten zu wollen?

Ich engagiere mich gerne ehrenamtlich in der Vereinsarbeit.

Welche Ziele verfolge ich?

Ich erhoffe mir, die Landesgruppe in eine sichere Zukunft mit großartigen Schauen, interessanten Herdentreffen und Seminaren begleiten zu können. Gerne stehe ich den Mitgliedern der Landesgruppe West bei offenen Fragen zur Verfügung und versuche zu helfen.

Welche Ideen habe ich, oder was könnte unsere Mitglieder interessieren?

Mein Hauptaugenmerk liegt in der Sicherung der Frühjahrsschau in Meschede. Diese soll weiterhin ein Highlight im Schaujahr bleiben. Gerne würde ich an einer Auktion mitarbeiten, auf der Zucht- und Schlachttiere vermarktet werden. Ich sehe hierfür Meschede als optimalen Austragungsort, da die Schau im Frühjahr interessant für Züchter ist, die einen neuen Zuchtbullen für die Decksaison oder eine Färse zur Ergänzung der eigenen Herde suchen. Auch für Neuanfänger bietet Meschede einen tollen Ort, um die ersten Kontakte in der Highland Szene zu finden und sich einen Eindruck über die angebotene Qualität zu bekommen.

Was erhoffe ich mir von der Arbeit im Vorstand?

Ich erhoffe mir, dass wir als neu formiertes Team eine Einheit werden und die Mitglieder unserer Landesgruppe bestmöglich im VDHC vertreten.